

miércoles 11 de septiembre de 2024

El Festival de Mayores de las Fiestas del Cristo congrega en La Laguna a cerca de 2.000 personas

El mítico grupo Mocedades protagonizó el cartel de esta edición del Festival, en el que también tomaron parte la cantante Josefina Alemán y el humorista Jaime Marrero



El escenario principal de las Fiestas del Cristo de La Laguna acogió este martes, 10 de septiembre, una de las citas más emocionantes y populares del programa de actos culturales de esta celebración. Unas 2.000 personas se acercaron al centro de la ciudad para recordar los grandes éxitos del grupo Mocedades, como actuación estelar de este evento.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, compartió con el público presente esta jornada festiva “en la que homenajeamos a nuestros mayores como patrimonio vivo del municipio y referentes para las nuevas generaciones que recogemos el gran legado que nos han dejado con su esfuerzo y dedicación, tanto en el terreno personal como en el profesional”.

El primer edil agradeció la gran acogida que tuvo este Festival, al que pudieron asistir un millar de personas pertenecientes a asociaciones de mayores de La Laguna, gracias al transporte gratuito que dispuso la concejala de Bienestar Social y Calidad del Vida del Ayuntamiento.

Por su parte, la concejala del Área que financia esta propuesta en colaboración con el departamento de Fiestas, María Cruz, remarcó que “este tipo de alternativas de ocio ayudan a la dinamización de este sector de la población lagunera, contribuyendo a su bienestar y autocrecimiento personal”.

Durante más de una hora y media, el grupo Mocedades hizo cantar y bailar a los asistentes con grandes éxitos de su repertorio como ‘La otra España’, ‘Tómame o déjame’ o el exitoso tema ‘Eres tú’, que representó a España en el Festival de Eurovisión en el año 1973. En la actualidad, la formación está liderada por la única fundadora que continúa consecutivamente desde 1969, Izaskun Uranga. Junto a ella, forman el grupo Rosa Rodríguez, José Miguel Robles, José María Santamaría y Fernando González.

Previamente, se subieron al escenario la cantante venezolana Josefina Alemán, arraigada desde su infancia en Canarias donde inicia su exitosa aventura musical cosechando éxitos por distintos lugares de la geografía canaria, española e internacional.

El elenco de artistas invitados a este Festival de Mayores lo completó el humorista grancanario Jaime Marrero, quien recurrió a su forma sencilla y cercana de relatar sucesos cotidianos para divertir y hacer reír a los miles de personas que se dieron cita en la plaza del Cristo.

Tras la celebración de este acto, el programa de las Fiestas del Santísimo Cristo de La Laguna 2024 se retomará este miércoles, 11 de septiembre, con la tercera edición de la Verbena Inclusiva. Esta actividad, que estará amenizada por la orquesta Kadetes, se llevará a cabo por primera vez en horario de mañana, a partir de las 11:00 horas, para facilitar el desplazamiento de los numerosos colectivos que desarrollan su actividad en el municipio con personas con algún tipo de discapacidad.

Ese mismo día, a partir de las 20:30 horas, será el turno del Ballet de Lenita Lindell y su función 'La leyenda de la Sereia'. Ya en la jornada del jueves, desde las 21:00 horas, el protagonismo será para la segunda Noche del Humor de estas Fiestas, gracias a Abubukaka y su nuevo espectáculo 'IGIC Incluido'. Todos estos eventos se desarrollarán en el escenario principal de la Plaza del Cristo, epicentro de esta agenda de actos.